



夢をかたちに

2008~ 2009年度
国際ロータリーテーマ
夢をかたちに」

第2820地区 Weekly Bulletin

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

例会場 要害クラブ TEL 0294-36-2020
例会日 毎週火曜日 12:00~ 13:00
事務所 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内
TEL 0294-36-5074 FAX 0294-37-2176
mail rotaso@iplus.jp
http://www.xyj.co.jp/hitachi/south-rc/



会長;星 勝治 副会長;木本 貴一
幹事;鹿志村 高道 会報委員;小林 英典 鈴木 幸一 高島 章行

45 平成21年 6月23日(火) 本日のプログラム: 卓話 会長エレクト

次回予告 平成21年 6月30日(火) プログラム: 夜間例会

例会報告

6月23日(火)12:00 開会
弓野 博司 SAA委員長



会長の時間

星 勝治 会長



幹事報告

鹿志村高道 幹事



今日は鎌田会員が出席したせいでしょうか、とても天候に恵まれたようです。私自身天気の良い日の例会はとても気持ちが安らぎます。お蔭様で皆様に支えられ昼の例会は本日が最後となりました。来週の夜間例会が最後となりますが皆様には大変お世話になりました。1年間を通じてロータリーの奉仕の精神と助け合いの心を改めて学ばせて頂きました。実は先週韓国からお客様がお見えになり市内のホテルに宿泊しましたが一睡も出来ずお客様は翌日当社の階段で倒れてしまいました。慌てた私は直ぐに当会の小澤先生に連絡しまして救急車で小澤先生の病院まで向かいました。念のため一日入院させていただき翌日お客様は帰国いたしました。本当に小澤先生にはお世話になりました。ロータリアンの一人として、とても心強く感じました。この場を借りてお礼申し上げます。小澤先生有り難うございました。

最後に今年度をもちまして池田会員が健康上の理由で退会となしましたことご報告いたします。以上です。

昼間の幹事報告最後となりました。来週の夜間例会の出席を宜しくお願い致します。以上です。



出席報告

鈴木委員長

会員数	出席	欠席	出席率	訂正	免除
36名	22名	14名	64.71%	100%	3名



6/27に留学生の patt さんを成田送ってきます
星 勝治

大森さんはドッチボール優勝、
私はソフトボール涙の準優勝でした。
鹿志村高道

学区球技大会で監督を務めたドッチボール
チームが優勝しました。
大森 孝之

大森監督優勝おめでとう。木本今年度卓話
よろしく。

白土仙三郎	鎌田	栄	山本	忠安
石川 國博	須田	晃	弓野	博司
千葉 省三	川崎	健輔	岩崎	敬次
佐藤 勝美	小山	高一	小林	英典
武藤 真一	山縣	敏史	宮本	尚彦
鈴木 幸一				

夏至過ぎて、今日はつかのまの晴れ、暑いです。
白石 満義

卓話させていただきます。
木本 貴一

仕事も RC もフルスロットルです。
高島 章行



実は先週末から肩や歯の調子が悪く非常に体調が
辛い状態です。

皆様健康にはくれぐれも気をつけてください。

さて、鉄器業界は全般的に非常に厳しい状況で
す。日立でも前年比の 7 割、6 割の仕事量となっ
ております。酷い所は 4 割の仕事量となっております。
家電の業界は皆様の必需品を造っていること
も有りまして前年比で 10% 程度の落ち込みで
済んでいます。伸びている製品も一部あります。
しかし、不況ということで価格が下がっており
ます。今はいかに安い材料を早く購入することが重
要です。今の世の中、楽な人は居ないと思いま
す。皆様がそれぞれの立場で生まれて初めてくら
いの苦しみを多分味わっていると思います。た
だ、ここを切り抜ければ日本も更に成長し良い方
向に進むと思います。皆さん頑張ってくださいま
しょう！以上です。

😊 本日も多くの方からニコニコBOXへの
ご協力誠にありがとうございました 😊

本日計 31,000円	累計額 1,292,000円
-------------	----------------

先週金曜日に河原子海岸清掃にご協力頂きまして
有り難うございました。小雨の中、河原子小学校
の皆様と共に無事清掃を実施することが出来まし
た。この場を借りてお礼申し上げます。

次年度の国際奉仕委員会でマッチングブランドを
申請しておりまして、その申請用紙が本日届いて
おります。まだ認可は下りていませんが認可され
ると思いますので 3350 タイ地区の 45 の学校
と図書室に本を贈呈します。日立南 RC とタイの
3 つの RC で実施することになっております。
以上です。



我々はサラリーマンですので転勤が付きもので
す。私も多賀で 2 年になりますので転勤があるか
も知れません。本当に日立南ロータリークラブに
入れて頂きまして楽しくやれさせて頂きました。皆
様のお役に立てればと思い精一杯やってきたと思
います。これだけ景気が悪い中で皆様方が頑張っ
ていらっしゃるのでも我々銀行としても精一杯頑
張って行きたいと思っております。今後とも宜しく
お願い致します。

本日のプログラム：会長エレクト

木本会長エレクト



- ・ロータリーは親僕と奉仕の団体である。
- ・地域に活動を理解されなければならない。
- ・奉仕例会の実施。
(駅前の四つのテストの石碑の理解度)
- ・ロータリーはクラブに始まり、クラブに終わる。
- ・地区の友好地区とクラブの姉妹クラブ
- ・奉仕事業による会員全員の達成感。
(単独事業)
- ・姉妹クラブとの友好継続のための事業。
(交換留学生)
- ・理事会のオープン化。
- ・その他
パスト会長会議開催の件

以上

高島次年度幹事



先日例会の件、「次年度各委員会委員長の皆さまには、次年度計画を7月7日までに提出をお願い致します。次年度ガバナー公式訪問が8月4日ですので訪問3週前の7月14日までに現況報告書を作成しなければなりません。

また、次次年度大森会長年度には第一分区ガバナー補佐を輩出しなければならない為、パスト会長会議を開催させていただきます。お忙しい所恐縮ですがご協力をお願い致します。」